

El regidor ha inaugurado hoy la VIII Semana del Emprendedor y la Empresa

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA NUEVAS MEDIDAS PARA FOMENTAR EL EMPLEO EN EL MUNICIPIO

- Contará con un nuevo Portal Virtual de Empleo al que se podrá acceder a través de la página web municipal con más de 900 ofertas.
- Creará el Club de Emprendedores para promover el espíritu emprendedor con iniciativas como el Concurso de Proyectos e Ideas Empresariales Lánza-T.

Vva. de la Cañada, 26 de feb.-El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana la VIII Semana del Emprendedor y la Empresa, acompañado por el Director General de Comercio de la Comunidad de Madrid, Ángel Luis Martín, el concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo, Juan Miguel Gómez, y el director de Relaciones Institucionales de Avalmadrid, Carlos Ramos. La inauguración ha tenido lugar en el marco de un desayuno de trabajo en el que han participado, entre otras personalidades, los vicerrectores de las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela, Iris Núñez y Enrique Fernández respectivamente, así como miembros de la Corporación Municipal, representantes de asociaciones empresariales, empresarios y emprendedores del municipio.

La VIII Semana del Emprendedor y la Empresa, bajo el lema "Tus oportunidades se mueven si tú te mueves", incluye charlas, talleres y cursos para empresarios y emprendedores así como para personas en situación de desempleo. "Con este tipo de iniciativas pretendemos fortalecer el tejido empresarial local y fomentar la creación de empresas en nuestro municipio. Es cierto que vivimos tiempos difíciles y lo son para todos, las familias, las empresas, las administraciones... precisamente por ello nos parece importante esta semana y seguiremos trabajando en esta línea para ayudar, en la medida de nuestras posibilidades, a generar nuevas oportunidades de empleo en nuestro municipio", destacó el alcalde, Luis Partida.

Próximos proyectos

Durante el desayuno de trabajo, en el que han participado medio centenar de personas, se han avanzado los proyectos que en las próximas semanas el Ayuntamiento va a poner en marcha. Por un lado, el Portal





Virtual de Empleo, al que se podrá acceder a través de la página web municipal (www.ayto-villacanada.es), fruto del Convenio de Colaboración con Trabajando.com. Se trata de un servicio gratuito, con más de 900 ofertas de empleo tanto del municipio como de fuera (otros municipios de la Comunidad de Madrid, España y extranjero). Una vez entre en funcionamiento, se organizarán sesiones informativas sobre el portal y talleres de alfabetización digital.

El segundo proyecto es la creación de un Club de Emprendedores encargado a partir de ahora de iniciativas consolidadas como la Semana del Emprendedor y la Empresa así como de la puesta en marcha de otras nuevas como la convocatoria del Concurso de Proyectos e Ideas Empresariales Lánza-T. Se trata de una iniciativa a gran escala, desarrollada en diferentes ciudades del territorio nacional, que pretende resaltar la importancia de la innovación, como principio esencial de la creación de empresas, el crecimiento de las ya existentes y el fomento del empleo. Para participar sólo hay que ser mayor de edad y tener una idea de negocio. El concurso, dirigido a emprendedores, está patrocinado por grandes marcas a nivel nacional, entre otras, Cola-Cola, Bankinter, Mapfre o Seat.

Hasta el 28 de febrero

El arte del *networker*, las redes sociales, la captación de clientes, la creación de empresas o el emprendimiento universitario son algunos de los temas que se abordarán en esta octava edición de la Semana del Emprendedor y la Empresa. En ella, como novedad, se celebrará una *Webinar*, charla a la que los participantes asisten de forma virtual a través de su equipo informático. La charla online, que lleva por título "Cómo captar clientes de manera sistemática", tendrá lugar el miércoles 27 de febrero, a las 21:00 horas. Como broche final, destaca la sesión de *Networking* Intermunicipal a cargo de las asociaciones empresariales ACOVI y ASEVAP, el jueves 28 de febrero, de 9:30 a 11:30 h. Las personas interesadas pueden informarse a través de la web municipal (www.ayto-villacanada.es) o en la Agencia de Desarrollo Local (Tel.: 91 811 73 15. Pza. España, 1. e-mail: empleo@ayto-villacanada.es).

Colaboradores y participantes

En la VIII Semana del Emprendedor y la Empresa colaboran la universidad Alfonso X el Sabio y su Fundación así como la universidad Camilo José Cela y su Centro de Orientación, Empleo y Emprendizaje. También participan asociaciones empresariales, locales y de la zona noroeste de la Comunidad de Madrid, como ACOVI o ASEVAP, y la Cámara de Comercio e Industria de Madrid.